



令和6年度 学校だより 10月号

教育目標 **かしこい子 思いやりのある子 たくましい子** 令和6年9月30日  
足立区立本木小学校  
校長 井出 誠



校長ブログ

校長ブログをほぼ毎日更新しています。学校の様子をリアルタイムで掲載していますので、ぜひご覧ください!(HPからも見ることができます。)

## 個性を伸ばす、その前に…

校長 井出 誠

10月は1年の折り返しです。前期の振り返りとして通知表「あゆみ」をお渡しいたします。これを基に後期のめあてを立て、充実した後半となりますよう、ご家庭でも話し合われてみてください。

さて、本木小学校の子どもたちですが、校外に出向いての学習や学校に来ていただく出前授業等において、礼儀正しく、ルールをしっかり守っている子が多く、関係者の方からお褒めの言葉を頂戴することがあります。

これは、一朝一夕で身につくものではありません。

日頃から、挨拶や言葉遣いに気を付け、自分の行いが人の迷惑にならないか考え、思いやりの心をもって生活しているからこそできることです。

とかく個性を伸ばすことが望まれますが、「個性」とは、このような人としての基礎基本を身につけてからでないと伸ばせるものではありません。

個性と自由奔放は、まったく別物です。

「躰」とは「身を美しくする」と書きます。きちんと躰けられ基礎基本をしっかり身につけたら、今度は「自分らしさ」を追求し、個性を伸ばしていきましょう。しっかりとした土壌からしか、大きくて美しい花は咲かないものなのです。

これからも本木小学校は、教えるべきことはしっかりと教え、その上で自分らしさを存分に発揮し、主体的に考え行動できる子を育てていきます。

### 芸術鑑賞教室について

10月29日(火)に芸術鑑賞教室を体育館で行います。プロの音楽家による演奏で、鑑賞料金が発生します。当日の急な欠席の場合、返金は出来かねますのでご了承ください。

# 10月行事予定

※学年に書かれた数字は、授業時数(何時間目まで授業があるか)を示しています。

※杉の子学級の児童も該当学年に応じた授業時数となります。

※㊦はもとキッズを表しています。もとキッズは、学年によって利用できる時間が異なります。

日	曜	行事	1年	2年	3年	4年	5年	6年	㊦
1	火	都民の日 足立区民の日							
2	水	もときランラン始 芸術家と子どもたち(杉の子)	4	4	4	4	5	5	5年
3	木	脊柱側弯症検査(5年) 芸術家と子どもたち(杉の子) 校外学習(3年)	5	5	6	6	6	6	4年
4	金	生活科見学(1, 2年)	5	5	6	6	6	6	1・3年
5	土								
6	日								
7	月	全校朝会	5	5	5	5	5	5	6年
8	火		6	6	6	6	6	6	2年
9	水		4	4	4	4	4	4	5年
10	木	安全指導 出前授業(5年) たてわり班 計算コンクール	5	5	6	6	6	6	4年
11	金	前期終業式	5	5	5	5	5	5	1・3年
12	土	もときフェスタ							
13	日								
14	月	スポーツの日							
15	火	後期始業式(4時間授業・給食有) 学校公開始 芸術家と子どもたち(杉の子) 読書旬間始	4	4	4	4	4	4	2年
16	水	セーフティ教室(4年) 租税教室(6年) 芸術家と子どもたち(杉の子)	5	5	5	5	5	5	5年
17	木	児童集会 就学時検診	4	4	4	4	4	4	
18	金	セーフティ教室(全校) 宿泊前健康診断(5年)	5	5	5	5	5	5	1・3年
19	土	学校公開終 土曜授業 学校説明会	3	3	3	3	3	3	
20	日								
21	月	鋸南自然教室始(5年) どんぐり親子読書始	5	5	5	6	6	6	6年
22	火		6	6	6	6	6	6	2年
23	水	鋸南自然教室終(5年)	5	5	5	5	6	5	
24	木	避難訓練 水道キャラバン(4年)	5	5	6	6	6	6	4年
25	金	ゴールボール(4年)	5	5	5	5	5	5	1・3年
26	土								
27	日								
28	月	人権集会 俳句創作(1, 4年) 会食お試しウィーク始	5	5	5	6	6	6	6年
29	火	鑑賞教室(全校) 読書旬間終	6	6	6	6	6	6	2年
30	水	プラネタリウム(4年)	4	4	4	4	4	4	5年
31	木	校内研究授業(杉の子※)	4	4	4	4	4	4	4年

※対象の学級のみ5時間授業

## ☆11月の主な行事☆

- 1日(金) 社会科見学(3年) もときランラン終  
会食お試しウィーク終
- 5日(火) プログラミング出前授業(4年)
- 6日(水) 委員会
- 7日(木) 体力調査
- 11日(月) 人権集会 家庭学習がんばろう週間始  
俳句創作
- 12日(火) 連合運動会(6年)
- 14日(木) 計算コンクール
- 15日(金) 避難訓練

- 16日(土) 家庭学習がんばろう週間終  
もとき広場(1・3・5年)
- 18日(月) 音楽朝会  
音楽会係児童打ち合わせ①(5・6年)
- 19日(火) 研究授業(6年1組)
- 21日(木) 歯科検診
- 25日(月) 音楽朝会 クラブ
- 27日(水) 連合音楽会(5年)
- 28日(木) 交通安全教室(2・3・4年)
- 29日(金) 音楽会係児童打ち合わせ②(5・6年)

# 各学年からの お知らせ

本木小HP



校長ブログ



学校生活の様子



※欠席連絡は「C4th Home & School」から  
お願いいたします。

## 第二学年

# ひだまり

10月からとても大切な「かけ算」の学習に入ります。計算ドリルや九九カードなどご家庭でも一緒に取り組んでいただけると助かります。

生活科の学習では4日に生活科見学に行きます。1・2年生の登校が7:50~8:00と**いつもより早くなります。※詳しくは「生活科見学のしおり」をご確認ください。**

また、地域の施設にグループごとに出かけ、お仕事をしたり暮らしたりしている方々の努力や頑張りを勉強する「えがおのひみつたんけん隊」の学習を予定しています。様々な場面で保護者の方々に学習支援ボランティアとして協力をお願いする場面があると思います。学年より別途、お知らせいたします。よろしくお願いたします。

## 第一学年

# ぐんぐん

朝夕毎に涼しくなり、少しずつ秋の訪れを感じられるようになってきました。

生活科の学習で、4日(金)に生活科見学に行きます。1・2年生の登校が7:50~8:00と**いつもより早くなります。※詳しくは「生活科見学のしおり」をご確認ください。**

算数の学習では、繰り上がりのあるたし算に入ります。つまづきやすい学習でもありますので、丁寧に一つずつ指導していきます。

11月ごろに朝顔のつるでリース作りを予定しています。まだご家庭に朝顔がございましたら、学校までお持ちください。

落とし物が大変多くなっています。全ての持ち物に必ず記名をお願いいたします。

1年生の半分が終わりました。2年生へ向けて意識しながら安全に楽しく過ごしていきます。

## 第三学年

# SMILE

### ●校外学習について

10月3日(木)の午前中に、社会科の学習で近所のプライスへ見学に行きます。水筒の準備をお願いいたします。

### ●書き初め用品について

10月19日(土)の10:00~10:30にもとぎっズ前の赤ベルトで「書き初め用品の申込」があります。詳しくは9月12日に配信した手紙をご確認ください。

### ●コンパスについて

10月18日(金)までに、シャープペンシルではなく鉛筆タイプのものを用意持たせてください。

### ●自学ノートについて

後期から、週末の宿題で自主学習を出します。4月にもお伝えした通り、5mm方眼ノートを10月18日(金)までにご用意ください。

第四学年

# Fortune

先日は社会科見学のご準備ありがとうございました。「百聞は一見に如かず」の通り、ごみの問題や防災について詳しく学ぶことができました。

10月に入り、暑さも和らいできます。学校でもご家庭でも外遊びをたくさんして体作りに励んで欲しいと思います。なわとびも鉄棒も一輪車も…小学生のうちが勝負です。ご家庭でもチャレンジする機会を設けていただけたらと思います。

◎学校に持参する学習道具について

学習に必要なものは持ってこないよう、持ち物の確認をお願いします。消しゴムや定規などたくさん持ってくるのも手遊びのものになってしまうので、今一度整理をお願いします。

◎10月30日(水) プラネタリウム

水筒を持っていきますので、両手が空くようにひも付きのものをご準備をお願いします。

第五学年

# Go! Go! 5!

先日の保護者会には、お忙しい中お越しくださり、ありがとうございました。また、鋸南自然教室へ向けての書類の提出や諸々の準備、ありがとうございます。持ち物や心配事などでご質問がございましたら、担任までご連絡ください。

10月18日(金)には校医の先生による事前健康相談があります。健康調査表から必要と思われるお子さんを対象に行います。ご家庭で相談を希望される場合は、当日までに連絡帳にてお知らせください。

子どもたちも班や係を決め、本格的に準備を始めました。係ごとにさらに仕事の内容や分担を決め、練習を重ねていきます。健康、安全に気を付けて出発当日を迎えられるよう、ご家庭での支援もよろしくお願いいたします。

第六学年

# スクラム2

先日は、お忙しい中、保護者会にご参加いただき、ありがとうございました。学習面、行動面ともに、今まで以上に本木小学校の代表としての自覚をもたせて行動できるように指導していきたいと思います。

9月24日(火)に第六中学校へ授業見学に行きました。半年後の自分たちの姿が少し想像できたのではないかと思います。ぜひ、ご家庭でも将来の話をしていただければと思います。

11月12日(火)に行われる連合運動会に向けて、練習が始まりました。体育の時間を使って練習に取り組んでいきます。

杉の子学級

# ホップ! ステップ!ジャンプ!

4月からたくさんのできるようになったこと・がんばっていることに出会えました。前期の振り返りを土台にして、後期に大きくジャンプできるように励ましていきます。

今月はNPO法人「芸術家と子供たち」の出前授業(全4回)があります。森本アリ先生をお招きして、「音楽は楽しい」ということを感じる授業を受けます。仲間が出す音を聞くこと、自分が出す音を発表すること、それをつないで杉の子学級の音楽を練り上げていきます。音楽会の練習も始まっていて、本番で力が出せるように練習に取り組んでいます。

31日(木)に、杉の子学級の研究授業があります。全学年14:10下校ですので、ご注意ください。